



Buzones del Corazón



CEDIDA

Previo a la celebración del Día del Amor y la Amistad, los usuarios del Centro Quemanta de Punta Arenas confeccionaron los "Buzones del Corazón" destinados a compartir y depositar mensajes de amor para seres queridos.

Ayer aterrizó en el aeropuerto de Punta Arenas

Avión de Ethan Gou deja la Antártica tras más de un semestre en el territorio

● La aeronave fue escoltada por un DHC-6 Twin Otter del Grupo de Aviación N°6 de la IV^a Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Tras 230 días en la Antártica, ayer en la tarde la avioneta del influencer norteamericano Ethan Guo aterrizó en el Aeropuerto Presidente Ibáñez del Campo en Punta Arenas.

La Dirección General de Aeronáutica Civil, DGAC, informó que el avión Cessna 182Q Skylane, matrícula norteamérica-

na N182WT, despegó tras acreditar ante la DGAC el cumplimiento de todos los requisitos técnicos exigidos para este tipo de vuelo.

La aeronave fue escoltada por un DHC-6 Twin Otter del Grupo de Aviación N°6 de la IV^a Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile, que despegó desde la Base Aérea Antártica Presidente Frei para apoyar la operación y acompañar el tránsito hasta la Región de Magallanes.

El hecho

El piloto e influencer estuvo cerca de dos meses sin poder salir del Continente Blanco, siendo formalizado por incumplir los códigos aeronáuticos y no presentar un plan de vuelo.

Tras un acuerdo con la fiscalía se le obligó a pagar \$30 mil dólares a la Fundación Nuestros Hijos. Además, se le prohibió el ingreso a territorio nacional por tres años.

Para irse del país el joven debió pagar 30 mil dólares y se le prohibió el ingreso al territorio nacional por tres años.



El avión despegó ayer desde la Antártica a Punta Arenas.